
平 成 ２ ５ 年 ３ 月 １ ９ 日 

松ヶ崎小学校学校運営協議会 

広 報 委 員 会        

 平成２４年度の「松ヶ崎コミュニティ・ニュース」も最終号になりました。学校運営協議会や企画

推進委員さんの活動が少しでも伝えられるようにと発行してきました。来年度も学校運営協議

会の広報に尽力していきたいと思います。お世話になった方々，本当にありがとうございました。 

第１５号 

 ２月１０日(日)，第27回 京都市小学校 「大文字駅伝大会」が開催されました。本校は，２年連続の出

場でした。市内小学校から代表の４９ヵ校が競い合いました。衣笠小学校前を１０時４５分にスタートし，全

１０区間 １６，４８１メートルを走り抜き，本校は見事１２位でフィニッシュ。自治連合会様，学校運営協議会

理事会様からいただいた記念品（ハチマキ・手ぶくろ・Ｔシャツ）と，新宮神社奉賛会様からいただいた御

守を身に付けて大きな力をいただき，日頃の練習の成果を存分に発揮して，タスキと心をゴールまでつない

でくれました。タイムは，５８分４１秒。 順位，タイムとも，昨年の記録を大きく上回ることができました。児童や

保護者，地域の皆様方，ご声援ありがとうございました。 

  ２月２７日（水）に，下鴨中学校の「学校運営協議会発足式」，本校から学校運営協議会理事長の岩﨑猛彦様とPTA

会長宇佐美賢一様，少年補導委員会支部長北川憲一様，下鴨中学校評価部会委員大川洋子様が参列され，本校

校長も参列しました。                                     

 3月5日（火）・７日（木）に学校運営協議会読書企画推進委員会の皆さんによる6年生へのブックトークが行われました。

３月１４日（木）に今年度最後の「読み聞かせの会」を開催していただきました。                           

 来春，中学生

になる６年生に

向けて，さらに本

が好きになるよ

うにと，いろいろ

な本を紹介して

いただきました。 

 閉 会

式の様

子です。 

 保護者

の方を交

えて，記

念撮影を

しました。 



 ３月１１日（月）に，放課後まなび教室の閉講式が行われました。学校長のあいさつの後，スタッフの皆さんを代

表して，今日の担当の方からごあいさつをいただきました。参加した子どもたちは，「楽しく学習ができました。」と言っ

ていました。スタッフの皆様，この1年，大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 ３月７日（木）7時から，ふれあいサロンにて「学校運営協議会理事会」が行われました。理事長様のごあいさつ，

学校長のあいさつの後，主に，学校評価の考察を学校から説明させていただき，それぞれの項目についてご意

見をいただきました。学校関係者評価として学校だよりに掲載させていただいております。 

 その他の案件は，後期から1年生が加わった放課後まなび教室の状況，小大連携の取組，来年度の入学児

童の状況についての報告があり，それらについて話し合われ，ご意見をいただきました。                                   

 スタッフの先生から

「みんなの顔を見る

のが楽しみでした。」

と言っていただきまし

た。 

校長先生

か ら 頑

張 っ て学

習したこと

を 褒 めて

いただきま

した。 

 [放課後まなび教室に来る

のが楽しかった人？」と聞

かれて，「楽しかった。」と全

員が手を挙げていました。 

 松ヶ崎小学校を良くしていきたいと，活発に意

見交換がされていました。 

 理事の皆様，１年間お世話になりました。来年

度もよろしくお願い申し上げます。 


